

Ihr körperliche Gewalt nicht fremd, sahen die Richter die Täterschaft der 38-Jährigen als erwiesen an. Das Urteil wurde noch nicht rechtskräftig.

NEN BLICK

m Rasenmäher

des passt zu der Reise, die Alvin unternimmt, um seinen Bruder, der einen Schlaganfall erlitt, zu besuchen. Dazu müssen 470 Kilometer von Iowa bis Wisconsin überwunden werden. Mangels Führerschein geht das für Alvin nur mit einem Aufsitz-Rasenmäher und einem Anhänger mit Ausrüstung für die sechs Wochen, die diese Reise dauern wird, denn es geht nur mit acht Kilometern pro Stunde vorwärts. Zeit genug für Alvin, sich durch die vielen Erlebnisse unterwegs auf die Begegnung mit seinem Bruder, mit dem er vor Jahren gebrochen hat, vorzubereiten.

Kartenvorbestellung per
Telefon 0 1805/54 6654 oder
Internet www.cineplex.de.
Infos: Telefon 751547, E-Mail
bermann-soren@wuchs.de

Kreuznach

Gezeigt werden die besonderen Sehenswürdigkeiten der Stadt aus Sicht des Malers. Die Eröffnung findet am heutigen Freitag um 17.00 Uhr.

chen, den Stadtwerken, KHS, Allit, Schneider oder der Diakonie – den großen und auch den kleinen Arbeitgebern der Region – geht es vielleicht im Arbeitsalltag auch mal hektisch zu. Im Aufschwung durch die Stadt, das ist als Aufgabe für die Mitarbeiter aber wahrscheinlich noch eher nicht gefragt. Da ist o etwas wie der Kreuznacher Firmenlauf doch mal eine schöne Abwechslung: Hier kommen die Mitarbeiter als Menschen zum Vorschein, und ungezwungen, haben Spaß und reden miteinander.

Kästen und Legenden

„So war es auch gestern: Laut
Kranstalter Antenne Bad
Beuznach waren über 3000
Zuschauer am Start in der Kaiser-
Wilhelm-Straße. Übrigens ge-
tu an jenem Pavillon, der
sicher zum Stadtbücherei an
dieser Stelle gehörte, und das
umucke kleine Bauwerk ist
allerweile kein besonders

ne-Chefin Doreen Gesierich machte spontan 500 Euro los, um den Pavillon zu restaurieren. Vielleicht wird ja etwas draus, auch wenn die Reaktion der Belegschaften auf einen entsprechenden Hilferuf des Moderators nicht gerade euphorisch ausfiel. Aber vielleicht hört's ja einer der Chefs, möglicherweise Stefan Kallinowsky, der seine knallgelb ausstaffierten Allit-Belegschaft über die Strecke begleit-

Beim dritten Bad Kreuznacher Firmenlauf zum dritten Mal dabei war das Team von Veolia mit selbst gebautem Vehikel aus Müllcontainern und mehr. Vorne dabei der kleine Colin.

Euramobil

...schenben ein Wohnmobil-Modell, die Sparkasse ein Sparschwein, die Mitarbeiter des Sportartikel-Marktes Décaloglon absolvierten die Strecke im Taucheranzug, und zwar mit Flossen an den Füßen. Wahrscheinlich gibt's darauf bei Décaloglon gerade Rabatt.

Sozatten mit sich schleppen
und Schubkarren schieben.



Die Raupe vom Viktoriastift war einer der Hinqucker.



Plüscht-Maskottchen erinnerten an die Hunde-Wette im ZDF